
前田れいこ市政報告会



自己紹介

前田れいこ
岡崎市議会議員（１期目）
　
　●東牧内町在住
　●昭和４７年名古屋生まれ
　●ケアマネジャー（現場20年）
　●自民清風会所属
　●家族、夫、長女（２３歳）
　　長男（２１歳）、ダックス

現在　改修中



構成本日の

3

岡崎市の目指す姿
　　　　　〜予算を見ながら考えてみる〜
１ 　

前田の取り組み報告
　　　　　　　　　〜一般質問と今後〜
３ 　

矢作南学区の課題
　　　　　〜防災（水害）と避難道路〜
２ 　



岡崎市の目指す姿
〜予算概要を見てみよう〜





⒊前田の取り組み
　　　　　　　　　で説明

⒉防災（水害）と避難道路
　　　　　　　　　で説明
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矢作南学区の課題
〜防災（水害）と避難道路〜





矢作南学区の住民
１５０００人





どうやって
避難するの？

矢作川避難計画によると、矢作南学区は１６時間前

西へ避難する道は？
・国道１号
・岡崎半田線（県道４７）
・岡崎刈谷線（県道４８）
・市道大和新堀線





豊田西尾線の早期開通の重要性

・矢作南学区１５０００人
・線路に囲まれた地域
（北＝名鉄線、南＝JR線）
・命を守る道路
（避難時、災害復旧時）



都市計画道路の役割に「避難・救援機能」がある



前田の取り組み報告
〜一般質問と今後〜



一般質問　通算１０回（皆勤賞）





岡崎市の介護認定の状況

令和3年4月41.2日→同年12月54.4日→令和5年4月63.３日
・介護保険法では原則30日で認定結果を出す決まり
・近隣、豊田市37.1日、一宮市42.2日、豊橋市61.4日



認定遅れにより、どのような影響が出るのか

・ケアマネジャーの見込みより介護度が低い場合
・介護保険からはみ出た分が利用者負担となる



一般質問がきっかけで・・・



介護保険認定について
高齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施事業について
総合事業のケアプランについて
仕事と介護の両立支援について
個別最適化学習について
美容による市民の生活衛生について
学校教育のICTについて
高齢者の社会参加活動について
介護予防の取り組みについて
防犯対策について
行政のデジタル化について
地域包括ケアシステムについて　他

これまで行った一般質問　



市政報告のまとめ

・矢作南学区にとって豊田西尾線の
早期実現は最重要事項

・介護、福祉の専門性を発揮して活
動を継続する重要性



ありがとうございました！
皆さまの声を聞かせてください

　　　　　　
がんばれいこ！


